

「みんなで笑顔の花を」  
～進級・ご入学おめでとうございます～



4月1日に10名の職員が着任し、9日には110名の新入生が入学しました。令和6年度は23学級、児童636名、職員39名でのスタートです。始業式では、「クラスや学年、学校のために自分ができることを考え、今年もみんなで笑顔の花を咲かせていきましょう。」という話をしました。

迎えた8日の入学式前日準備。最高学年となった6年生が、1年生の入学を楽しみに、任された場所で準備を進めてくれました。教室や体育館の装飾だけでなく、「こんなところまで」と思う場所を丁寧に掃除する姿が頼もしく、同時に胸がいっぱいになりました。

入学式当日は朝から雨が降り、急遽受付場所を変更する対応をとりましたが、6年生は自分の役割をしっかりと果たし、「おめでとうございます。」と笑顔で保護者の皆様に挨拶をする姿が見られました。誰かのために行動することのできる6年生は、きっと上の台小の新たな歴史をつくってくれることでしょう。

今年度も子供たちが安全、安心に学校生活を送ることができるように、そして、笑顔の花がたくさん咲くように、「子供がいつもまん中」の本校教育理念のもと、職員一同心を一つに教育活動を進めてまいります。保護者の皆様、地域の皆様には、今年度も子供たちの健やかな成長のために、ご支援、ご協力をどうぞよろしく願いいたします。

校長